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近藤茂弘親睦活動委員長
名古屋熱田RAC会長　朝見祥央さん
名古屋熱田RAC幹事　市江千紗子さん
米山奨学生　金瑩さん
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第1796回例会

　

会長挨拶 稲葉徹会長

　皆さん今晩は。本日は親睦例会です。今回の会
場は、ささしまライブ24内にある「ストリングスホ
テル名古屋」です。そこで今日は、ささしまライブ
24についてお話したいと思います。
　最近、名古屋駅周辺の再開発がめざましいの
ですが、現在名駅の南側にあたるささしまライブ
24地区は都市再生特別地区に指定されており、
再開発事業が進行中です。ささしまライブ24は、貨物駅であった旧笹
島駅跡地の再開発であり、駅の北西側はJRの列車区があるので反対
の南東側にしか出口がなく、通り抜けができない構造でした。その為、
2011年にJRと近鉄を跨ぐ歩道橋「ささしま米野歩道橋」が完成し、米
野駅方面へのアクセスが改善されました。また、このエリアは駅の南側
に位置しており、2005年に愛・地球博が開催された時には、同地区に
ささしまサテライト会場「デ・ラ・ファンタジア」が開設され、その利用客
でJRささしまライブ駅（あおなみ線の2番目の駅）も非常に混雑したと
のことです。その後、2027年のリニアモーターカー開業に向けて2016
年以降も、この地区には当ホテルの他にも愛知大学や中京テレビ放送、
豊田通商、大和ハウス工業、名鉄不動産等のオフィスやホテルが建設さ
れ町づくりが着 と々進んでいます。ささしまライブの「ライブ」は英語で
liveの意味ですが、実際の英文駅名は「Sasashima-raibu」とローマ字
表記になっています。liveと表記していない理由は、英語圏の人にとって
は「笹島の生きている駅」という意味になってしまう為だそうです。
　さて、今回の会場の「ストリングスホテル名古屋」は昨年1月21日
（木）にオープンしたばかりのアーバンリゾートホテルです。新しいスタイ
ルのインターナショナルホテルで、パンフレットによりますと、「その街に
集うすべての人にご満足いただけるその街のライフスタイルホテルをコ
ンセプトに誕生」したとされております。既存のホテルカテゴリーから進
化したSpecial Class Hotelという新しいカテゴリーを創造し、非日常
的な空間でありながら“美とリフレッシュ”をクリエイトする為の趣向を
凝らした新しいスタイルのインターナショナルホテルということです。
　本日は、この「ストリングスホテル名古屋」のインターナショナルな空
間で一晩親睦を深めたいと思います。皆さんゆっくりとお楽しみ下さい。
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今年の夏も無事乗り越えられますように！
家内の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。親睦活動
委員会の皆様、今年は宜しくお願い致します。
本日は、インターナショナルな「ストリングスホテル名古屋」で親睦
例会が開催され非常に楽しみにしています。近藤委員長はじめ親
睦活動委員会の皆様ご苦労様です。
鈴木淑久さん昨日はありがとうございました。親睦活動委員会の皆
さん、本日はお世話になります。
暑中御見舞い申し上げます。
稲葉年度の好発進を祈念して。　
欠席が多くて申し訳ございません。本日も早退でご無礼致します。
次回よりスタートから最後まで参加させて下さい。

暑い中、お疲れ様です。今夜はすばらしいパーティー会場で楽しみ
です。親睦活動委員の皆様ありがとうございます。
親睦活動委員会の皆さん、暑い中ご苦労様です。今日はお世話にな
ります。

今日は、皆さんよろしくお願いします。
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髙村　博三さん

大嶽　達郎さん

稲葉　　徹さん

田中　　宏さん
野崎　洋二さん
天野　正明さん

永草　孝憲さん

松田　浩孝さん

内田　久利さん　伊藤　　豪さん　渡辺喜代彦さん
鈴木　圓三さん　岩田　修司さん　堀　　慎治さん
長瀬憲八郎さん　平野哲始郎さん　鈴木　健司さん
亀井　直人さん　入江　　理さん　梅村　昌孝さん
湯澤　信雄さん　関谷　俊征さん　鈴木　淑久さん
市岡　正蔵さん　吉木　洋二さん　山口　哲司さん
鶴田　　浩さん　安岡　克明さん　鈴木　雅登さん

親睦活動委員会一同

ニコボックス 広瀬弘幸ニコボックス委員

会員64名　出席49名  （出席計算人数48名）
出席率　87.5％ 7月20日は補填により 80.0％

出席報告 広瀬弘幸出席委員

8月3日（木）第２回理事会をヒルトン名古屋4F「梅の間」にて行い
ます。

幹事報告 大嶽達郎幹事

ゲスト挨拶
名古屋熱田RAC会長：朝見祥央さん

　皆さん、改めましてこんばんは。
　先程ご紹介に預かりました、名古屋熱田
RAC今期会長を務めさせていただいておりま
す、朝見祥央と申します。日頃は多大なるご指
導、ご支援、誠にありがとうございます。
　また、今日はこの様な素敵な親睦の場にお
誘いいただきまして、大変嬉しく思っておりま
す。私共名古屋熱田RACは、人生の先輩であるロータリアンの皆
様と話をさせていただけることができ、本当にいい刺激、いい経験
になります。この場をお借りしてどんどんこちらからもお話しをさ
せていただきたいなと思っております。本日はどうぞ宜しくお願い
します。



懇親会
乾杯の挨拶：八木沢幹夫直前会長

地球と世界そして今と未来を繋ぐ
地球とのフェアトレード
ＮＰＯ法人フェアトレード
名古屋ネットワーク代表理事
原田さとみさん
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卓 話 者

8月10日（木）■次週の卓話

■次々週 8月17日（木）　R規定により休会

■今週の卓話
花井芳太朗さん会員卓話：

8月3日（木）　イニシエーションスピーチ

例会のご案内

閉会挨拶：松井善則副会長

懇親会風景

　今日は久しぶりに旅館か料理屋さんで開催しているような会になり
まして、新しい人は名古屋瑞穂RCにはそういう顔があるのかと思われ
たのではないでしょうか。このように和やかに仲良く話す機会が年に1、
2回あってもいいなと、ぜひ機会を作っていただきたいという気持ちで
す。皆に話が通用する、全員が話を理解できるというクラブになって、こ
れから益々発展をしていきたいと思います。本当に皆さんいい顔をして
いらっしゃって楽しかったことと思います。お手伝いの方 も々含め、皆さ
ん今日はご苦労様でした、ありがとうございました。

　こんばんは。私もこちらのホテルは初めてですが、親睦活動委員長
の近藤さんが言われたように親睦はこれから一番大切な問題なの
で、飲みながら親睦をどんどん深めていただきたいと思います。これか
らの名古屋瑞穂RCの益々の繁栄と皆さんの健康を祈念いたしまして
乾杯をしたいと思います。乾杯！

アコーディオン演奏者：
アンジェロ・アクィリー二さん

名古屋熱田 RAC幹事：
市江千紗子さん

米山奨学生：金瑩さん
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